



Unglaubliche Resonanz: So viele Menschen haben mitgefiebert, geholfen, gespendet oder waren einfach nur dabei (Bild l.: Lebensgefährtin Marlene Sturm, ohne deren Unterstützung vieles nicht möglich gewesen wäre.)

GR Peter Aichmayr, Heinz Jürgen Ressar, Michaela Altendorfer (Präsidentin der Herzkinder Österreich) und GR Rudolf Scharinger bei der Benefizveranstaltung in Traun

# „TheCalling31“ ist noch nicht abgehakt

Nur 12 Tage nach Abbruch des Extrem-Events „TheCalling31“ traf der Trauner Heinz Jürgen Ressar bei der großen Benefizveranstaltung „Friends of TheCalling31“ in Traun.

Natürlich gingen auch alle Spenden und Erlöse dieses schönen Festes an die Herzkinder Österreich. Zwischen Livemusik, Grillstation und Kinderprogramm konnte Andreas Prottil ein entspanntes Gespräch mit dem Ausnahmemenschen, Heinz Jürgen Ressar führen.

**Heinz, du gehst schon wieder schmerzfrei und wirkst eigentlich fit.**  
**HEINZ:** Ja ja, ich fühle mich wieder hergestellt. – Und der Alltag hat mich wieder.

**Wer hat denn dieses tolle Fest hier ausgerichtet?**  
**HEINZ:** Federführend bei der Organisation waren Predrag Bjelajac Bayo, Robert Redl und Georg Dirmayer. Und es ist ein so tolles Fest, dass wir heute sicher einiges an finanziellen Mitteln für die Herzkinder lukrieren können.

**Du und dein Team, ihr habt uns über die sozialen Medien immer auf dem Laufenden gehalten, deswegen war der Schrecken schon sehr groß, als wir am 13. Tag vom Abbruch lesen mussten. Was war der Grund?**  
**HEINZ:** Ich musste nach dem 12. Tag wegen Fiebers abbrechen, das Projekt ist aber nicht gescheitert. Viele Leute haben mitgefiebert, mitgeholfen, ge-

spendet oder waren einfach nur dabei! Ein Fehler in der Ernährung, die Eiweißzufuhr, war wahrscheinlich der Auslöser. Sonst habe ich mich sehr gut gefühlt, würde allerdings ein paar Sachen anders planen. Möglicherweise versuche ich es in zwei Jahren noch mal. Aber ich bin völlig überwältigt, welche Bewegung da entstanden ist. Das hätte ich in diesem Ausmaß nicht für möglich gehalten. Die Herzkinder Österreich haben einen deutlichen Anstieg bei den Spenden und

Zugriffen auf deren Homepage registriert.

**Was war denn ein oder der Höhepunkt in den 12 Tagen?**  
**HEINZ:** In Erinnerung bleiben mir auf jeden Fall die Besuche der Familien von Herzkindern, die bei hohen Temperaturen am See ausgehalten haben. Das hat mir wirklich viel gegeben. Der Verein Herzkinder Österreich war immer involviert, viele haben mitgeholfen. Sie waren von all meinen sozialen Projekten der dankbarste Partner.



Extra aus Schärding angereist: Herzkind Maximilian



**Ausnahmesportler Heinz Jürgen Ressar:** „Ich habe eigentlich nichts dazu beigetragen außer ein bisschen zu schwimmen, zu radeln und zu laufen!“



NEW THINKING.  
NEW POSSIBILITIES.



STÄUBEN

FÜHLEN SPÜREN ENTDECKEN FÜHLEN

## BEWUNDERN

STÄUBEN SPÜREN STÄUBEN





**HYUNDAI**

...wir strengen uns eben an

# Lamm

4055 Pucking Tel.: 07229/88902

**Hyundai i30**  
Erleben Sie brillante Momente.

Sie werden sehen. Sie werden spüren. Sie werden genießen. Sie werden fühlen. Sie werden staunen: Design, Ausstattung, Komfort, Technologie und Sicherheit auf allen Ebenen. Entdecken Sie ihn am besten bei einer Probefahrt.

**i30 5-Türer jetzt ab € 13.990,-**

Fragen Sie auch nach dem i30 UpGrade mit Sonder-Sonder-Ausstattung und den attraktiven Tageszulassungsangeboten.

Der i30 5-Türer ist das wirtschaftlichste Auto 2013 in der Kategorie „Kompakt & clever“ lt. ÖAMTC-Expertenjury.

CO<sub>2</sub>: 97 - 117 g/km (D), 8 - 145 mg/km  
Verbrauch: 5,7 / 6,1 / 6,7 l/100km (D/E)




Interessante Denkanstöße unter [www.hyundai.at](http://www.hyundai.at)